



Independent observer
of the Global Fund

Une question d'argent.

Chèr(e)s abonné(e)s,

Chers abonnés

À l'approche de la date de clôture des demandes de financement au titre du premier volet, il est opportun de se pencher sur la question du financement. Trois articles de ce numéro sont donc tous directement liés à l'argent.

Mais avant d'aborder la thématique centrale de ce numéro, nous nous intéressons [à l'importance et la centralité des droits humains dans le nouveau cycle de financement du Fonds mondial \(Cycle de subvention 7\)](#). Ensuite, nous examinons les compromis que l'incapacité à atteindre pleinement les objectifs de la septième reconstitution des ressources a entraînés pour le soutien aux investissements catalytiques ([Réduction des investissements catalytiques pour 2023-2025](#)).

Notre troisième article sur [l'incertitude du cofinancement](#) est particulièrement d'actualité étant donné que les pays sont tenus de soumettre des lettres d'engagement avec leurs demandes de financement, indiquant le montant des ressources nationales (domestiques) qu'un pays contribuera à ses programmes de lutte contre la maladie. Toutefois, un engagement n'est pas synonyme de dépenses réelles, comme le montre notre article. Dans le contexte financier mondial particulièrement difficile, est-il réaliste d'attendre des pays qu'ils honorent leurs engagements, voire les augmentent, par rapport aux cycles de financement précédents ?

Le quatrième article est un compte rendu du webinaire organisé conjointement par l'Observateur du Fonds mondial/Aidspan et le Réseau Camerounais des Adolescents et Jeunes Positifs le 31 janvier 2023. Il s'agissait au cours de cette activité de braquer les projecteurs sur [« les enjeux et défis de la prise en charge du VIH pédiatrique dans le cadre du Cycle de subvention 7 »](#).

Enfin, le [Fonds de préparation à la pandémie de la Banque mondiale est ouvert aux manifestations d'intérêt des pays éligibles et des responsables de la mise en œuvre](#). Voir l'article 5 pour savoir comment postuler.

Comme toujours, Aidspan et son équipe de rédaction, sous la direction d'Ida Hakizinka, font de leur mieux pour assurer l'exactitude des données et des déclarations dans nos articles publiés – et donc l'inclusion d'hyperliens – mais si vous, le lecteur, identifiez une erreur ou une omission importante, veuillez-nous en informer et nous fournir la source de vos données ; nous serons heureux de publier une correction ou un amendement.

Si vous appréciez l'OFM et le trouvez pertinent pour votre travail, veuillez encourager vos collègues et ami(e)s à [s'abonner](#) .

Les suggestions et commentaires peuvent nous être adressés à Ida Hakizinka ou Christian Djoko, en anglais, français ou espagnol, à l'adresse ida.hakizinka@aidspan.org ou christian.djoko@aidspan.org.

[Read More](#)
